

La Lotería

Estamos de suerte

La fortuna, tiene para Murcia una preferencia de algún tiempo a esta parte, que no podemos por menos de agradecerle, todos los buenos murcianos, aunque no participemos en nada de sus gracias.

En el sorteo celebrado ayer la lotería, nos ha favorecido con el cuarto premio, y esta manifestación de acercamiento a nosotros, de Diosa tan voluble como es la fortuna, debemos de interpretarlo como anuncio de prosperidad sin cuento.

Más que nosotros pueden hacer esta manifestación los que por casualidad o por visto jugaran todo o parte de número premiado, al que seguramente verán todas las bellezas que nosotros somos incapaces de apreciar, por que ni somos jugadores de lotería ni creemos en la belleza de los números.

Aún con todo, celebramos infinito, que el nombre de Murcia suene en la casa de la moneda que no es mala señal que allí se sepa que Murcia existe y que es capaz de recibir todos los premios mayores y menores, con la dignidad y alegría que aquellos se merecen.

Si en todos los sectores de la vida notásemos este mismo adelanto, crearíamos que Murcia estaba realmente libre de aquellos espíritus maléficoc que no permitían se nombrase sino para ejemplo de caticadas crímenes horrendos hasta el punto que apenas, si fuera de nuestro suelo podía uno decir que era de Murcia.

Que siga la fortuna mos trándonos su cariño y por lo ménos al que le toque la lotería, podrá decir que estos tiempos fueron mejores que los otros sobre todo si el premio llega en época de esas crisis tan difíciles de solventar, sino es con un premio mayor de la lotería

El Pleno de esta tarde

Esta tarde a las cinco y media se celebrará en el Ayuntamiento la sesión extraordinaria del Pleno.

Es obligatoria la asistencia de todos los señores que componen la Corporación municipal.

HERIDOS

En la clínica de urgencia del Dr. Andrés fué asistido el domingo último el niño de 15 años Francisco Meseguer Alemán, que presentaba una herida contusa con arrancamiento de la tercera falange del índice de la mano derecha, producida al cerrar una puerta metálica.

En la misma clínica y día de ayer también fueron asistidos la niña de 7 años Trinidad Lorente, de una herida contusa de doce centímetros de extensión que interesa hasta los planos musculares profundos, situada en la pierna izquierda y Antonio Martínez Martínez de 44 años que padecía una distensión de la articulación del pie derecho producida por accidente del trabajo.

Todos, después de curados pasaron a su domicilio.

LO QUE DICEN QUE DIJERON

Un cuento alemán

Un último cuento alemán de la estupenda colección de Bagaria: —Oye tu, Fritz. Adina, adivinanza; ¿cuánto te apuestas a que no sabes lo que es una cosa que comienza por «u» y acaba por «s»?

—No... No... Me doy por vencido. —Pues, bueno... Oye... «Un par de zapatos». —¡Ah! Bien, Pero ahara tu me pagarás otro doble si lo aciertas...

—Bueno, di, Otto... —¿Qué es una cosa que comienza por una «d» y acaba por una «s»? —No sé... dímelo. Me doy por vencido. —Pues dos pares de zapatos.....

—Bueno, bueno—exclama Fritz— Ahora uno para terminar, y, si no lo aciertas, me pagarás tres dobles... «Qué es una cosa que comienza por «ele» y que es un pájaro verde que habla como los hombres?...»

—Ya lo sé... Ya lo sé... «Tres pares de zapatos»...

POR LOS TEATROS

Circo

Desde el jueves se está proyectando en este teatro la producción española en doce partes, basada en la novela de Alejandro Pérez Lugín y dirigida por éste «Currito de la Cruz».

Esta nueva producción como «Rosario la Cortijera», «Pedrucho» y tantas otras, se reduce a presentar la vida de un torero con las altas y bajas en sus actuaciones; da a conocer una vez más vistas de Sevilla, Córdoba y Madrid, con las suntuosas procesiones de Semana Santa y lugares pintorescos.

Media Luna

Continúa proyectándose en este teatro la serie americana en quince episodios «El Sansón del Circo», que gusta so bremanera al público que a diario acude a presenciarla; en la noche de ayer se pasó por la pantalla el once y doce episodios, que como los anteriores están llenos de emocionantes escenas.

«El Cortijero», película filmada por Antonio Cañero, y «El Traperero» de Chiquilin, son las obras que en próxima fecha habrá de admirar el público murciano.

no el de velar por la justicia, la rectitud y el progreso de Murcia, en lo que me habeis de ayudar con el entusiasmo del amor que por Murcia sentimos todos.

Saludo a los señores del Círculo de Madrid y felicito al señor Montesinos como Presidente del de Murcia por que esperaba, que con sus componentes la entidad habria de tener una actuación entusiasta, honrada y culta.

Muy pocas palabras, empleó el señor Fernández Reyes, Secretario del Gobierno, que en nombre del Gobernador asistía, para excusar la falta de aquel y ofrecer gobierno para todo lo que justa y legitimamente, pidiese el Círculo por el que brindó, así como por las personas que lo integran.

Finalmente el señor Sacristán agradeció a todos los comerciantes e industriales murcianos la acogida que le habian dispensado, vaticinó la prosperidad del Círculo y dió alguna normas para ello, normas basadas en las afirmaciones hechas en su conferencia del día anterior.

Todos los señores que usaron de la palabra fueron calurosamente aplaudidos.

Durante la comida, muy bien servida por «El Nido» reinó la más franca y cordial alegría.

TELEGRAMA DE GRATITUD

De la Unión de Madrid al Círculo Mercantil,

Enterada junta Gobierno agasajos extraordinarios, con sideraciones máximas, tendidas por ustedes, a la representación que fuimos, les agradece tanto afecto.

Además personalmente, al llegar a Madrid tenemos que significarle que el reconocimiento nos obliga a ser siempre leales y entusiastas amigos de todos los socios de ese Círculo a quienes saludamos con todo afecto especialmente a su presidente y junta, haciendo votos por su prosperidad.

Sus buenos amigos Montán, Rodríguez, Martínez, Prast y Sacristán.

Universidad de Murcia

CURSILLOS ESPECIALES PARA MAESTROS

Continúa desarrollando sus cursillos especiales de Biología para Maestros y Maestras el Catedrático de la Facultad de Ciencias y Rector de la Universidad, don José Loustau.

Hoy, la conferencia para Maestros versará sobre «El Paludismo».

El pianista Fuster dará un concierto esta tarde

Esta tarde a las siete dará un concierto en el Círculo de Bellas Artes el notable pianista Joaquín Fuster.

El aplaudido artista ha con feccionado un excelente programa integrado por obras de Beethoven, Hummel, Chopin, Debussy, Falla, Albeniz y Liszt.

Huelga decir que el celebrado artista obtendrá un nuevo éxito en esta audición musical.

En el Círculo Mercantil

Un banquete y varios discursos

En el precioso salón de actos de este Círculo, tuvo lugar, el Domingo a medio día, el banquete, con que las clases mercantiles que integran aquella entidad obsequiaban a sus compañeros del Círculo de la Unión Mercantil de Madrid, que vinieron a esta a la inauguración del Círculo Murciano.

Más de centenar y medio de comensales tomaron asiento en las mesas, cuya presidencia ocupaban el señor Sacristán y sus compañeros, el Alcalde de Murcia, los representantes de los Gobernadores Civil y Militar señor Fernández Reyes y Rodríguez y el de la Cámara de Comercio señor Ros y la Directiva del Círculo.

Asistieron representantes, también, de las Escuelas de Comercio de Alicante y Murcia y del Colegio pericial de esta.

Al descorcharse el champagne, usó de la palabra, por la comisión organizadora del acto, el señor Cerdá que tras saludar y ofrecer el agasajo a los señores de Madrid y autoridades, habló como comerciante aislado que tiene ansia de renovación para lo que se propone seguir en todo al Círculo de Madrid, haciendo con ello vida nueva, ya que hasta la fecha, él no se ha podido adaptar a ninguna situación política.

Habla de su confianza en la política económica que habrá de seguir el Círculo guiado por el señor Sacristán y sus compañeros de Madrid a base de verdad y sinceridad, y aparte de todo procedimientoinductivo a toda interrupción equivoca en la Administración Municipal.

Breves palabras de sentido

Diario de Lorca

DE TEATROS

Anoche se dispidió del público lorquino la notable Blanca Suárez, acompañada de la elegante bailarina Juanita Ortega; Blanca Suárez ejecutó lo más variado de su extenso repertorio en el difícil arte del cuplé.

El auditorio premió su labor con grandes y merecidos aplausos.

El día 24 debutaron en el Salón de Actualidades, los artistas enciclopédicos, reyes de los trucos de gran ilusión Carelli and Fatimas-Palanco.

El día 27 se pondrá por vez primera en Lorca, la proyección de la emocionante revista «Raid aéreo España-Argentina».

INCORPORACION

Ha pedido su incorporación al Ilustre Colegio de Abogados de Lorca el Letrado don Rafael Sánchez Carrasco.

NUOVA DIRECTIVA

En junta celebrada en el Salón de Actualidades el día 21 del actual fué elegida la nueva directiva de la Sociedad de deportes de balompié de Lorca F. C. quedando constituida bajo la forma siguiente;

Presidente D. Diego Giménez Miravete, Vicepresidente D. Rafael Cueto Roldan, Secretario D. Alcazar Fernández Puche, Tesorero D. Joaquín Jimeno Castellar, Contador D. Fernando Navarro Coñeño, Vocales D. Juan Montaña Parra, D. Mariano Pelágrin, D. Francisco Ferra Sánchez, D. Luis Arancibia Benítez, D. Andrés Guevara Serrano y D. Vicente Millana Bañeres.

PARA EL SEÑOR ALCALDE

En no recuerdo que fecha y a propuesta de un Concejal de nuestro Excelentísimo Ayuntamiento, se tomó el laudable acuerdo de crear en este pueblo tan falto de iniciativas y de resurgimientos, una escuela de bordados, en la que la mujer de nuestro pueblo pudiera perfeccionar el sublime arte del bordado, orgullo de todo buen lorquino que ame a su tierra.

Pasaron los tiempos y lo que pudo haber sido manantial de positivos ingresos en el día de mañana, se quedó como todo lo que se queda en manos de los que gobiernan la cosa pública; que solamente se quedó en dicho,

Hoy que aun no se han terminado los presupuestos debería tenerse en cuenta esta iniciativa, recogerla en cuanto vale, dándole la forma legal necesaria.

POR MALOS TRATOS

María Rodríguez Zapata, ha denunciado en la delegación Gubernativa, a unas mujeres a quienes solamente conoce por María y Gregoria, las cuales le gastaron la pesada broma de maltratarla de palabra y obra.

POR INFRINGIR EL DEBERO

Por la policía Gubernativa han sido denunciados al señor Gobernador, los taberneros José García Reverte,

GUARDIADAS

LA CASA DE GARCI SOLO

He prestado el servicio. ayer, en el barrio de San Miguel, y, ¡cuánto que está bueno dicho barrio para una buena reforma!

Lo que más llama la atención en él, aparte las sanmigueleras, es la casa rascacielos, única de Murcia que un espíritu innovador, inquieto y con posibles, construyó para recreo de la vista, de todos cuantos deambulan por el Malecón, hoy paseo de Menéndez Pelayo.

¡Qué bien se vé desde cualquier punto, y cómo campea la dichosa casita!

Ahora, que es una lástima, con la falta de pisos, que ninguno de aquellos sea habitable porno haberse terminado.

Si en vez de casa de tantos pisos, se hubiese construido una barriada de casas para obreros seguramente, que hubiese aprovechado mucho más, el cientos de cientos de miles de ladrillos, que se habrán empleado en levantar edificio de tanta vista.

Por que, yo no me he metido a hacer el cálculo para no tenerme que quedar, en el Sanatorio de descordados, que próximo a aquella se enclava, pero hay que ver, los que tienen las fachadas y eso que no se ven más que por fuera.

Yo creo que si cada ladrillo fuese un billete, aunque fuese de cinco duros, no habría guardia civil en España e islas adyacentes, para guardarlo. Lo he pensado un momento y me he tambaleado de emoción.

Aunque fuesen perros gordos también se necesitaría fuerza para guardarlos, y eso que la vil calderilla ha llevado un golpe de muerte con la todavia no vistas por mi, monedas de veinticinco céntimos.

Mas como es de vil barro cocido, nadie se atreve a cargar con ella, y está la pobre tan desamparada y tan sola que parece uno de esos castillos que se describen en los cuentos de Callejas, y en los que la superficialidad popular, oye, al filo de la media noche ruidos de cadenas, ayes de dolor y voces de las que no llegan al cielo.

Y algo de eso debe de haber, por que únicamente al temor que causaría vivir en sus proximidades, achaco yo que cuando aún no había sorteado, comenzasen a construir una casa en terreno próximo, cabe un huerto, pusieran los palos del techo y terminarían la obra, como si temiesen que los espíritus malignos que habitan el rascielos atentasen contra la vida de los que fuesen a morar en la casa en cuestión.

Ya las gentes llaman al rascielos la casa de Garcísolo, y yo estoy empezando a escribir un cuento sobre ello.

Para que vean Vds. lo que habrá de ser, fíjense el comienzo.

«Había una vez, una casa deshabitada de lo meno siete pisos.»

¡No adivinan Vds. lo terrífico del final!

Pesquisa

